

Pressemitteilung

Mannheim, 6. Mai 2021

Pressekontakt:

Rico Fischer
0621 298-1050
rico.fischer@spkrnn.de

Sparkasse Rhein Neckar Nord: Neuer Chef in der Filiale Heddesheim

Dominik Wittmann lebt Kundennähe

Seit Anfang Mai ist der Böhl-Iggelheimer Dominik Wittmann Chef der Sparkassen-Filiale in Heddesheim. Der 28-Jährige folgt auf Christopher Veit, der die Filiale seit 2018 leitete und nun die Sparkassen-Geschäftsstellen in der Innen- und Nordstadt Weinheims übernimmt.

Dominik Wittmann ist ein echtes Sparkassengewächs. Seit seiner Ausbildung zum Bankkaufmann, die er 2009 begann, ist er seinem Arbeitgeber treu. Nach seinem Abschluss fasste er als Berater Fuß und ist seit 2019 als Filialverbundsleiter für die Sparkassen-Geschäftsstellen in Seckenheim und Ivesheim verantwortlich. Dem Filialverbund gehört nun auch die Heddeheimer Zweigstelle des Kreditinstitutes an. Die Gemeinde erinnert Wittmann an seinen eigenen Heimatort: „Hier ist es noch eher familiär und unseren Kunden ist eine enge Beziehung zum Berater wichtig. Das macht das Arbeiten noch schöner und spannender, da wir mitten im Geschehen sind. Genau diese Kundennähe, verbunden mit unserem ganzheitlichen Beratungsansatz, sind die Qualitätsansprüche der Sparkasse.“

Mittendrin zu sein ist ihm gerade in seinen ersten Tagen wichtig. Obwohl er drei Filialen leitet, finden ihn die Kunden aktuell vermehrt in Heddesheim – am Servicepunkt der Filiale. „Hier gehen die Kunden zuerst hin und ich möchte mich ihnen vorstellen. Das ist gleich doppelt positiv: Es kommt gut an und ich lerne die Menschen kennen“, so Wittmann. Als begeisterter Freizeitmusiker, Dirigent und Karnevalist ist Wittmann gespannt auf die Vereinsvielfalt im Ort, deren Unterstützung ihm als selbst ehrenamtlich Aktiver besonders wichtig ist.

Bildunterschrift:

Will die Heddesheimer kennenlernen: Dominik Wittmann.